
令和元年度第１回海老名市スポーツ振興審議会【結果報告】 

日 時：令和元年７月４日（木） 10 時 00 分から 11 時 20 分まで 

会 場：海老名市役所７階 701 会議室 

出席者：【委 員】 

森田 壽、齊藤賞一、増田惠一、石井恒夫、石井正雄、今福秀雄、 

飛矢﨑 義基、菅原 孝 

【事務局】 

＜市民協働部＞ 藤川部長、澤田次長 

＜文化スポーツ課＞ 小倉係長、小谷田主事、藤井 

          ※高田課長は出張のため欠席 

＜スポーツ施設指定管理者＞相鉄・コナミスポーツ・日比谷花壇共同

企業体 荒井係長、平野事務員 

≪審議会前に委嘱状交付式あり≫ 

１ 開   会 小倉係長 

２ 委嘱状交付 内野市長から各委員へ委嘱状を交付 

３ あいさつ  内野市長 

１ 開 会 小倉係長 

２ 自己紹介  各委員、職員、指定管理者の順にあいさつ 

３ 役 員 選 出 審議会条例第５条第１項の規定により会長・副会長を委員の

互選により決定する。

        事務局一任により、会長を森田委員、副会長を齊藤委員とす

る事務局案を提示し了承。

   ＜あいさつ＞ 森田会長



４ 議 題  

（１） 平成 30 年度スポーツ振興事業実績報告について・・・承認 

 ＜資料１に基づき事務局から説明＞ 

○委員からの意見 

【委 員】Ｐ４のオリンピック等競技大会強化事業として長﨑選手へ報奨金を

交付しているが、彼女の活躍を市民に周知すべき。 

【事務局】広報に対談を掲載したほか、えびＦＬＹという冊子にも掲載してい

る。また、定住促進のイメージキャラクターとしても起用させてもら

っている。 

【委 員】確かに定住促進事業ではよく目にするが、彼女のスポーツでの実績

をもっと市民の目に触れるようＰＲしていくべきだろう。 

【事務局】シティプロモーション課と協力し、ＰＲしていく 

【委 員】駅伝は毎年海老名高校がトップなのか。 

【事務局】企業や一般団体が１位になることもある。 

【委 員】駅伝については、中学生の参加が少ないことが課題である。 

【委 員】市内の中学校に陸上部があるのは１校のみである。 

【委 員】かながわ駅伝において、10 位以内に入ったことはあるのか。 

【事務局】かなり前にはなるが、６位の実績はある。 

【委 員】スタートが中学生であるから、できれば強化したいところではある。 

【委 員】中体連の中には陸上競技もある。また、陸上のクラブチームに入っ

ている生徒もいる。 

【委 員】かながわ駅伝のメンバーは陸上競技連盟で選定しているが、そうい

った子に参加してもらいたい。 

（２）令和元年度スポーツ振興事業について・・・承認 

  ＜資料２に基づき事務局から説明＞ 

  〇委員からの意見 なし 

（３）平成 30 年度スポーツ施設指定管理者の事業報告について・・・承認 

  ＜資料３に基づき事務局から説明＞ 

○委員からの意見 

【委 員】市内団体と市外団体で使用料は異なるのか。 

【事務局】市外団体は、市内団体の２倍の使用料をいただいている。なお、各

協会が大会で使用する場合は、減免で無料になる。 

【委 員】施設の老朽化が進んでいることも、利用者減の一因でないか。 



【事務局】全庁的にも施設の老朽化は課題。公共施設再編計画を策定しており、

トータルで考えていく問題である。運動公園個別の再整備計画もある。 

【委 員】以前我々で審議をしたものである。その後、どうなっているか。 

【事務局】予算上の問題で、前に進めていない状況である。 

【委 員】時間がかかるのは仕方がない。魅力ある施設にしてもらいたい。 

【委 員】利用者数だが、昨年度との比較だけでは評価できないのではないか。

いずれにせよ、圏央道を降りてすぐという立地もあるため、悲観しな

いで取り組んでもらいたい。 

【委 員】各種教室だが、高齢者向けの教室もあるのか。 

【指定管理】各種教室も「元気 65」の対象（※65 歳以上は半額料金となる）に

もなっており、実施には高齢者の参加者がかなり多い。次回の資料は、

高齢者向けの事業の色分けを行い見やすくしたい。 

【委 員】北部公園のプールの温度を１度上げ、31 度にしたということだが、

運動公園はどうなっているか。また、高座施設組合の温水プールは何

度であるか。 

【指定管理】同じく 31 度である。 

【委 員】最近はウォーキングで利用する方も多く、低い温度だと冷たく感じ

てしまう。 

【委 員】一方で、強めに泳ぐ人にとっては、温かすぎる面がある。 

【事務局】高座施設組合屋内温水プールは、32 度設定のようである。 

５ そ の 他 

・ えびなラグビーサポーター（Ｅ．Ｒ．Ｓ）について       

 ○委員からの意見 なし 

・ 東京 2020 オリンピック聖火リレー通過地への決定について 

 ○委員からの意見 

【委 員】オリンピック開催に向け、市として何か考えていることはあるか。 

【事務局】こどもの観戦ができるよう教育委員会で手配を進めている。 

【委 員】ランナー募集について、市から推薦は行わないのか。 

【事務局】選考は県で行うが、市での推薦は考えていない。 

・ ねんりんピックかながわ 2021 について 

 ○委員からの意見 

【委 員】ねんりんピックに選手を派遣する際、市から支援はあるのか。 

【事務局】現状、市での支援制度はない。 

６ 閉 会   齊藤副会長 


